

medical

TRENDGUIDE M1



EIN REFUGIUM FÜR DIAGNOSTIK UND THERAPIE. . . A HIDEAWAY FOR DIAGNOSTICS AND THERAPY. . .

Dr. med. Fritz Schmutz, „Orthopädie in der Villa Quisisana“

In der ehrwürdigen „Villa Quisisana“ in Baden-Baden widmet sich Dr. med. Fritz Schmutz seit über 20 Jahren leidenschaftlich der Orthopädie und der Entwicklung und Optimierung der konservativen orthopädischen Schmerztherapie. Schwerpunkte seiner Arbeit sind degenerative Leiden wie Arthrose, Bandscheibenschäden, Ischiasleiden oder Wirbelsäulenerkrankungen. Er wendet dabei die minimalinvasive Mikrotherapie an. Mit modernen und bildgeführten Techniken kann punktgenau die schmerzlindernde und entzündungshemmende Substanz an den Ort des größten Schmerzes appliziert werden. Dem Patienten Schmerzen nehmen heißt, ihm wieder mehr Lebensqualität und Lebensfreude zurückzugeben – und dies auf eine möglichst schonende und sanfte Weise. >>>

Dr. med. Fritz Schmutz, „Orthopedics in the Villa Quisisana“

In the dignified “Villa Quisisana” in Baden-Baden Dr. med. Fritz Schmutz passionately devotes himself since more than 20 years to orthopedics and the development and optimization of conservative orthopedic palliative care. Focus areas of his work are degenerative conditions such as arthrosis, discopathy, sciatic suffering, or affections of the spinal column. He applies minimally invasive micro therapy. With modern and image-guided techniques one can pinpoint the pain-relieving and antiphlogistic substance at the point where >>>



Dr. med. Fritz Schmutz



Orthopädie in der Villa Quisisana
 Privatpraxis Dr. med. Fritz Schmutz
 Bismarckstraße 21, D-76530 Baden-Baden
 t.:+ 49.7221.39896-0
 info@orthoquisisana.de
 www.orthoquisisana.de



Von zentraler Bedeutung für den Heilungserfolg ist allerdings die aktive Mitarbeit des Patienten. Er hat dafür ein spezielles Rekonvaleszenzprogramm ausgearbeitet, das individuell auf die körperliche Belastbarkeit des Patienten konzipiert worden ist. Diese ganzheitlich angewandte Physiotherapie wird durch Gelenk- und Bandscheibenschonende Behandlungen im vorhandenen Bewegungsbad vervollständigt. ■

Wenn es uns Schmerztherapeuten gelingt, den Patienten davon zu überzeugen, dass er als Patient im Mittelpunkt der Therapie steht und er allein für sein Wohlergehen verantwortlich ist, dann haben wir das Therapieziel erreicht.

the pain is most intense. Relieving patients from their pain means giving back quality of life and joie de vivre – and all this in a preferably gentle manner.

Active participation of the patient is however of particular importance. Dr. Schmutz has developed a special convalescence program that is individually adapted to patients' physical capacity. This type of physiotherapy is holistically applied and completed in the individual range of motion through treatments that are gentle to joints and intervertebral discs.

It is the objective of the therapy to convince patients that they are at the center of the therapy and fully responsible for their own well being. ■